

Orchestre à cordes à l'école de Courteille Remise d'instruments de musique aux élèves de CE2

Le Conservatoire à Rayonnement Départemental de la Communauté Urbaine d'Alençon (CUA) mène tout au long de l'année de nombreuses actions de sensibilisation et de découverte de la pratique artistique, que ce soit auprès des habitants ou des scolaires. Ces actions s'inscrivent pleinement dans les missions d'éducation artistique et culturelle (EAC) du Conservatoire et dans le projet culturel de territoire.

Un orchestre à cordes (violons, altos, violoncelles) a ainsi été mis en place cette année, pour une durée de 3 ans, dans une classe de CE2 de l'école de Courteille, à Alençon. Les élèves poursuivront leur apprentissage jusqu'en CM2. C'est une première puisque jusqu'à présent, seuls des Orchestres à l'école Vent avaient été créés dans le territoire. Cette pratique permet aux élèves d'être initiés à la musique et aux instruments par l'apprentissage en collectif.



© Service communication Ville et CUA

Les enfants, encadrés par une équipe pédagogique de 5 enseignants du Conservatoire, bénéficient de 2h15 d'enseignement par semaine :

- 1h15 d'orchestre le lundi
- 1h de cours instrumentaux en semi-collectif le vendredi

Pour mener à bien ce projet, la Communauté Urbaine d'Alençon a investi dans l'achat de 18 instruments : 9 violons, 4 altos et 5 violoncelles, pour un montant total de 15 000 € TTC, financé à hauteur de 6 500 € par le Conseil départemental de l'Orne.

Dans trois ans, une autre école du territoire bénéficiera de ce même dispositif.